

# 第39回全日本民医連振動病交流集会

## 現地実行委員会ニュース 1号

2025年11月5日

第39回全日本民医連振動病交流会の第1号のニュースになります。今後、大会の内容や函館の観光情報など皆様にお知らせしていければと思います。多くの皆様の参加をお待ちしております。

### 大会長挨拶



畠中恒人医師

### 皆さま

今回、第39回全日本民医連振動病交流集会を函館の地で開催するにあたり、全国の皆さんに心よりご案内申し上げます。

前回の函館開催は、新型コロナウイルス感染症の流行下により、やむなく文書での開催となりました。それから5年の歳月が流れ、ようやく対面で再び皆さんと交流できる機会を迎えることができました。

ご存じのように、函館は日本の近代化の先駆けとなった街であり、歴史と文化の薫る土地です。その函館の地で、「労働衛生・社会医学分野の後継者確保と育成について」(2025年4月)という重要な提言を受けた後、初めての交流集会が開催されます。民医連運動の歩みを振り返り、その原点に立ち返って議論を深めることを心から期待しております。

振り返れば、道南勤医協は民医連運動の全道展開という戦略的課題の一環として、ちょうど50年前に設立されました。以来、私は25年間理事長として法人運営に携わり、また半世紀にわたり労災・職業病の現場に関わってまいりました。今年、法人設立50周年という節目の年に、再び全国の仲間とともに学び合う機会を迎えられることは、たいへん意義深いことと感じております。

本交流集会が、これまでの歴史を継承しつつ、新たな世代への橋渡しとなることを願っております。多くの皆さんのご参加を心よりお待ち申し上げます。

### ◎函館観光 第1弾は五稜郭です！！！

五稜郭公園は、星形の城郭が特徴的な特別史跡「五稜郭跡」を整備した公園で、桜の名所としても知られています。四季折々の自然を楽しめるほか、園内に復元された「箱館奉行所」では当時の歴史に触れることができます。隣接する「五稜郭タワー」の展望台からは、星形の全景や函館の街並み、津軽海峡までを一望でき、函館観光の定番スポットとなっています。

また、人気漫画『ゴールデンカムイ』やアニメ『名探偵コナン 100万ドルの五稜星』の舞台としても注目を集めなど、全国的にも知られる観光地です。なお、「函館稜北病院」の「稜北」という地名は、「五稜郭の北に位置する」という意味から名づけられました。

